



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和5年7月7日号



「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための乗降帯での駐停車は1分以内で！

今日の学校だよりは、市教委計画訪問と七夕に関する話題をお伝えします。

市教委学校計画訪問がありました

今日は、宜野湾市教育委員会の学校計画訪問がありました。教育長や教育委員を始め、指導主事の先生方、12名の先生方に学校を見て頂き、学校経営や授業について様々なご助言と激励を頂くことができました。

あいさつや授業態度、清掃が行き届いていること等、児童のことを色々ほめていただきました。



↑2～3校時授業参観をしていただきました



↑参観後に、指導助言を受けました

☆貴重な指導助言を受け、今後の学校経営や授業改善に生かし、よりより志真志小学校になるよう職員一同頑張っていきます。

七夕の短冊に願いを込めて

今日は七夕。地域の方から提供していただいた竹に、全学年で、願い事を書いた短冊をつりました。どの学年でも、「世界平和」「家族の健康や幸せ」に関する願いや、「○○になりたい」という将来の夢が多く見られました。そんな中、個性的なものやおもしろいもの、素敵だな、と思う願い事があったので、1・5年生の願いからいくつか紹介します。

〈1年〉

- ☆お金持ちになりたい。(Oくん)
- ☆きのこが食べれますように。(Kさん)

〈5年〉

- ☆コロナがなくなり、マスクなしの通常の生活ができますように。(Rくん)
- ☆冷蔵庫にお菓子がいっぱい入っていますように。(Hさん)
- ☆今年中に、蜘蛛にかまれて、人間の姿だけ蜘蛛の能力を一生使いたい。(Rくん)
- ☆毎日、日直になりたい。(Tくん)
- ☆亡くなった猫が帰ってきて下さい。(Kさん)
- ☆将来、楽(らく)して暮らしたい。(Sくん)
- ☆大切な人が幸せになりますように。(Rくん)



☆志真志っ子みんなの力で「でーじ・うむさん学校」にしたいな。(校長の願い)